Antrag AL/Grüne-Fraktion
Jugendgemeinderat Tübingen

<u>Durchführung dringender Renovierungsarbeiten im Epplehaus</u>

Der Jugendgemeinderat beantragt auf Anregung des Vereins Jugendzentrum Karlstraße 13 e.V. die Durchführung von dringend nötigen Renovierungsarbeiten im Epplehaus. Besonderer Bedarf besteht an einer Renovierung der Fenster, der Toiletten und Abwasserleitungen und der Hauselektronik im Keller.

Eine Überprüfung des Sandsteingemäuers im Keller wird empfohlen, um Risiken wie Schäden am Fundament auszuschließen.

Begründung

- Die Erneuerung der Fenster, v.a. auf der Westseite, ist dringend notwendig, da diese undicht sind, und zudem heiztechnisch sinnvoll und kostensparend.
- Die Instandsetzung der Toiletten und Abwasserleitungen ist dringend notwendig. Die Toiletten wurden laut Auskunft des Vereins Jugendzentrum Karlstraße 13 e.V. bereits seit 1992 nicht mehr renoviert und sind in einem Zustand der nur als "versifft" bezeichnet werden kann. Neben dem schlechten Eindruck den solche Sanitäranlagen bei Besuchern hinterlassen sind Maßnahmen auch aus hygienischen Gründen dringend notwendig.
- Ähnlich schlecht bestellt ist es um die Kellerdisco und die darin untergebrachte Hauselektronik, die bereits längere Zeit nicht ausreichend gewartet wurde, da dies nur durch professionelle Dienstleister durchgeführt werden kann. Die Elektronik ist veraltet und störanfällig.
- Der Zustand des Sandsteingemäuers im Keller ist unklar und eine Gefährdung der Stabilität (Wasser!) ist offenbar nicht auszuschließen.

Für den Jugendgemeinderat Für die AL/Grüne-Fraktion Cordula Rutz